



シンガポール研修(8/15-8/19 生徒 10 名参加)について、建築デザイン科坂下先生より寄稿していただきました。興味を持った生徒は、来年度の参加を考えてはどうでしょうか。

**1 日目** 早朝から科学技術高校に集合、6 時 10 分に出発。その後、日本航空直行便にてチャンギ空港に到着。現地は蒸しかえるような気候で、空港を出た瞬間に日本との違いを感じました。海外研修に来たという実感を与えてくれました。

## 2 日目



### NEWaterの見学

シンガポールでは国土が狭く、また高低差も少ないため水資源が非常に厳しい状況にあります。この水処理施設で使用した水を飲料水のレベルまで浄化し再利用しています。工場では、再生までの工程を丁寧にご説明いただきました。



### アラブストリート、モスクの見学

シンガポールの民族比率は中華系が約75%、マレー系が約13%、インド系が約9%、その他3%、宗教も様々です。イスラム教徒が多い住民のエリアで研修を行いました。

### ADEKA Singapore PTE.LTD の見学

ADEKAグループは、「化学品」と「食品」を中心に最先端技術を用いて社会に貢献している会社です。この研修では、ADEKA Singapore PTE. LTDさんを訪問し、食品加工油脂や冷凍パイ生地等の製造過程を見学させていただきました。質疑応答では多くの質問に答えていただき、充実した内容となりました。



### インターレース(住宅建築)、ガーデンズ・バイ・ザ・ベイ(植物公園)



車窓からシンガポールの建築を見学しました。地震の少ないシンガポールでは、デザイン性豊かで奇抜な建築物が多く、多くの刺激を受けることができました。ガーデンズ・バイ・ザ・ベイでは、スーパーツリーのスケールが圧巻でした。上部にはソ



ラーパネルが設置され、ライトアップや冷房の電力源となっています。

### 夜景リパークルーズ

日本でもなかなか見ることができない美しい夜景でした。生徒たちもカメラのシャッターを切っていました。



## 3 日目

研修のメインである学校訪問とホームステイを行いました。

## 4 日目

チャンギ空港から羽田空港へ ～ 羽田空港から学校へ、解散式解散式を行い、研修の報告、感謝の気持ちを伝えました。



### Shon さん、よろしくお願いします！

新しいALTのShonさんによる授業が、すでに1年生で始まっています。Shon さんはコンピュータプログラマーとして勤務し、ゲーム制作用のソフトや研究所のための医療用ソフトを開発されていました。Shonさんの住む California の写真とみなさんへのメッセージをいただきました。



カリフォルニア海岸の日没



勤務先の同僚と

Siemens Healthineers



カリフォルニア国立公園の巨木



My High School



My University

I've been looking forward to living in Japan for a long time, but since I did not get to choose where I would live, I was a little worried. Would the students be nice? Would I be able to work well with the other teachers? Well I did not need to worry, because Kagiko is a wonderful place! I feel so lucky that I get to work in such a friendly school filled with such great people! I like the way every class here is a little different. It also makes me very happy when people say, "Hello" when they see me!

Living in another country is an amazing experience, and I hope that everyone gets to try it some day! I came to Japan once before, but I was not able to speak much Japanese then. It was a lot of fun, but I felt like there were a lot of things I could not understand. This time I can speak some Japanese and it helps a lot!

I hope that my classes will be fun and that you can learn something from them too.よろしくお願いします  
「私はずっと日本で暮らすことを楽しみにしていましたが、配属先がわからなかったこともあり、少し不安な気持ちでいました。生徒たちは気さくだろうか。他の先生たちとうまくやれるだろうか。まあ、心配する必要などなかったのですが。なぜなら、科学技術高校は素晴らしい所からです！親しみやすく、このように素晴らしい人たちがいる学校で働くことができることを、とても幸運に感じます。こちらの学校ではクラス毎に少しずつ違うところが良いと思います。また、生徒たちが私を見掛けると、「こんにちは」と言ってくれるので嬉しくなります。異国で暮らすことは素晴らしい体験なので、みなさんもいつか暮らしてみるといいと思います。昔一度日本に来たことがあるのですが、当時は日本語を話すことができませんでした。楽しかったのですが、理解できないことがたくさんあるように感じました。今回は少し日本語が話せるので、大いに助かっています。私の授業が楽しくて、そこから、皆さんが何かを学び取ってくれるといいなと思っています。よろしくお願いします。」

静岡県立科学技術高等学校 国際化推進室 通信 平成 30 年度 第 2 号 2018 年 11 月

国際化推進室では、職員・生徒の「国際化」をめぐる様々な体験や知見を発信していきたいと考えております。本号に関して感想をお寄せいただければ幸いです。

〒420-0813 静岡市葵区長沼 500 番地の 1 静岡県立科学技術高校 TEL:054(267)1100 FAX: 054(267)1123